

LA PROVINCIA

PRECIO: 10 CENTAVOS — VIVA LA PATRIA, POR LA VERDAD Y LA JUSTICIA — PRECIO: 10 CENTAVOS

Año X || DIARIO INDEPENDIENTE — Portoviejo, Ecuador Sábado 11 de Setiembre de 1937 || 2.393

Adjuntos militares

Quito, Set. 10.-de Villagómez

—El Gobierno de la República está interesado en enviar Adjuntos Militares a Colombia y Bolivia a Jefes destacados de nuestro Ejército; y con este motivo se asegura que el Sr. Comandante don Guillermo Burbano, actual Ministro de Educación Pública ocupará uno de esos cargos.

Exposición de un Diputado

Quito, Set. 10.-de Villagómez
—Hablando con un Sr. Diputado nos ha manifestado que la Asamblea se ocupara del palpitante asunto de la venta de plátanos, en vista de las informaciones venidas de Guayaquil que indican que en la plaza de Nueva York este artículo ha adquirido un precio exorbitante llegando a costar dos sures cada plátano.

Orden para designación de Profesores

Quito, Set. 10.-de Villagómez
—El Sr. Ministro de Educación Pública ha enviado circulares a los señores Directores de Estudios ordenándoles que en la designación de Profesores que sirven en otras provincias es necesario la autorización ministerial, procurando ocupar de preferencia a los normalistas sin trabajo.

Opiniones sobre el Presupuesto

Quito, Set. 10.-de Villagómez
—El Sr. Ministro de Hacienda Comandante don Heleodoro Sáenz opina que no debe bajar de setenta y seis millones el Presupuesto para el año económico de 1938.

Mientras tanto algunos legisladores opinan q' el Presupuesto de montar a cien veinte millones de sures

HOMENAJE

al señor Coronel don Luis Larrea Alba

En la ciudad de Santiago de Chile, lugar donde actualmente se encuentra exiliado el Sr. Coronel don Luis Larrea Alba, ilustre y prestigioso Jefe de una Agrupación política existente en este País, tendrá lugar el día diez y ocho del presente mes con motivo de las fiestas patrias chilenas, un homenaje al Sr. Coronel Larrea Alba, de honda repercusión internacional, con asistencia de los dirigentes de los partidos políticos de izquierda de Chile, el grupo de desterrados políticos de Venezuela, Perú y Brasil y concurren

do todos los exiliados ecuatorianos, con motivo del Decreto de Amnistía expedido por la Asamblea Nacional.

Después del homenaje la concurrencia depositará una corona en el monumento al Libertador de Chile S: General don Bernardo O'Higgins, emprendiendo la romería desde la CASA AMÉRICA.

Precio del pan

Quito, Set. 10.-de Villagómez
—Desde el día trece del presente mes se venderá el pan a razón de diez centavos cada uno.

Ochenta Sucesos diarios

Quito, Set. 10.-de Villagómez
—Los Honorables Diputados de la actual Constituyente acordaron dietas para cada uno de ellos de 80 sucesos diarios cada uno. ■■■

Regresa a Guayaquil

Quito Set. 10.-de Villagómez
—El Jefe de la Policía del Guayas Sr. Coronel don Enrique Páez, regresará a Guayaquil el día sábado de la presente semana.

El Dr.

Macario Gutiérrez Solórzano

ha instalado su estudio profesional de abogado, en los bajos del Hotel Central Antiguo local de la Singer.

E. Amén y Compañía

Comerciantes

ESPECIALIDADES en géneros de fantasía y suntuosidad para las próximas fiestas patrias. Colchones de téjiles estílos. Bomberos de diversas formas. Cristalería. Costureros y drillos. Medias de fósforos y caballeros y mercaderías en general.

EDIFICIO propio. Oficina U. a nuestro almacén Injustamente atacado, con vitrinas traspuestas y se convierte de nuevo propaganda comercial.

Portoviejo.

El Presupuesto

Quito, Set. 10.-de Villagómez
—Hoy se reunirá el Consejo de Ministros para considerar la Proforma Presupuestaria que debe ser sometida a consideración de la Asamblea Nacional.

Viajeros

Quito, Set. 10.-de Villagómez
—Preparan viaje para esa provincia con el objeto de visitar la tierra nativa y recorrer algunos de sus cantos los hermanos Alfonso, Enrique y José Mora Bowen quienes irán además acompañados de los señores Osvaldo y Guillermo Julio Jaramillo Larrea, en automóvil de esta Capital.

Será multada en doble

Quito, Set. 10.-de Villagómez
—Como se ha comprobado que la Compañía Industrial Algodonera de la ciudad de Ambato no ha cumplido con los requisitos que exige la Ley de Timbres, circunstancias por la cual se le va a sancionar en el doble de la cantidad que le corresponde pagar.

Revisión total

Quito Set. 10.-de Villagómez
—El Sr. Ministro de Educación Pública Comandante don Guillermo Burbano ha efectuado una revisión total de la Ley del Ramo, debiendo enviarla el día de mañana a la Asamblea Nacional para su correspondiente estudio.

Audición en honor al Ecuador

Quito, Set. 10.-de Estrada
—El día diez y nueve del presente mes la Estación de Radio de Matanzas, República de Cuba, CMGH, q' trabaja en 790 kilociclos ofrecerá una audición en honor al Ecuador.

SOCIAL

ENFERMOS:

En lamento negro continúa la salud del señor Antonio Merlo C.

Muy delicado de salud se encuentra el Sr. Arturo Loor Santos, netero en mercerista minorista de esta ciudad.

DE RETORNO:

Algunos días pasó políticos de los que se encuentran en Santiago de Chile preparan viaje de retorno a la Patria el día 22 del presente mes abordo del vapor italiano "Orazio" encabezado por el Decreto de Amnistía.

VIAJEROS:

De Quito, ha llegado a mirar el estudiante don Antonio José García Solórzano, quien viene con el objeto de despedirse de su familia con motivo de su próximo viaje a Chile, como becario por el Gobierno del Ecuador.

De Guayaquil, ha llegado el señor Dr. Ricardo Cortez y continuó viaje a la ciudad de Chone.

De Bahía de Caráquez ha venido el señor don Julio R. Alcivar M.

De Rocafuerte, señor Francisco R. Alejo.

De Jijón, hemos asistido el día de ayer a nuestro viejo y buen amigo don Pedro F. Cavallí.

De Esmeraldas, Sr. Carlos Albañ, gerente de la Casa Neta Alvar de Guayaquil.

A Quito, el jóven César Ponce.

A Santa Ana, el señor Comandante Con Luis Vergara Yépez Jefe de Policía de esta Provincia y el Tuc. Jesús Salter Bravo, Jefe d' Investigaciones.

Cómo acercaron frasco de colonia a una lata, inflamóse el contenido

A consecuencia de eso sufrió quemaduras la señorita Laura Granda

Anoche a las 9:50, en la calle Clemencia Baléa, entre B y A y Noguera, en momentos que la señorita Laura vivía, se pellizca con coladera se le ilamó el frasco de ésta, que estaba dentro de una lata, quemó dos horriblemente las manos y la cuerda. En tal estado fue cosa de doce a la Policiología Nacio A., por su señora madre y los corrales Aurolo Carrera Caivo y Rafael Cavalcanti Ponce, Jefes de los Cuerpos de Bomberos de este puerto y Portero, lo resarcieron.

El padre de la señorita Granda se encuentra en la capital de la República y respondió al nombre de Francisco Granda, sirvió de cargo d. Gerente de la Compañía Industrial Algodonera.

De El Universo de Guayaquil.

Las Familias Modistas Para el mundo Elegante

RECORD Y FEMME FLEURANT son los figurines indispensables para las damas que quieren estar al día con las últimas novedades de la moda. Tenemos pocas ejemplares del mes de agosto.

FRAZADA de Viena, lana legítima para los caballeros elegantes.

PARA LOS HOMBRES DE NEGOCIOS

Romanas de pintafiora y pequeñas de plástico. Tengamos pocas y las vendemos a precios bajos, ideales para nuestros distinguidos clientes.

Almacén de WO LONG & CO.
PORTOVIEJO,

Desea ganar dinero

No tiene más que entenderse con el Sr. Lu's A Vélez B de "La Rápida" quien da a escojer a domicilio a razón de DOS sueldos por quintal.

***** A los Viajeros *****

Hotel LOS ANDES

Cuenta con habitaciones confortables, un trío de empleados que miden buen trato, experto cojínero, buenas servicies higiénicos y expediente ducha. Esta situado en el centro de los negocios de este puerto.

Manta, julio 27 de 1937

EL PROPIETARIO

Dr. Camilo Abad Jáuregui

MADERA

Vende Francisco Molina, en su establecimiento de la calle "Córdoba".

Una justa petición

<>>
Los exiliados políticos de Chile piden los pasajes de regreso a la Patria

<><
Comité exiliados políticos del Ecuador

Secretario General:
Vicente Mackenna 4.

7^o, piso, Dpto. I=

Santiago de Chile, a 13 de Agosto de 1.937.—

Señor Presidente de la Honorable Asamblea Nacional.— Quito.— Ecuador.— S. A.— Señor Presidente:—

Teniendo este Comité conocimiento de que esa Honorable Asamblea ha iniciado sus labores tomando algunas medidas cuyo alcance no establece las normas de legalidad (análoga general, restringiendo de duros clausurando, extorsionando de multas inusitadas, etc.), y no durando de que permanezca en la adjeción de medidas como las anteriores, nos resulta de veras hasta insostenible una voz de clamor atronadora en exilio para reclamar un acto de justicia: OR

A. Barrera Pino
Ofrece sus servicios profesionales los días jueves y viernes de cada semana.
Portoviejo.

DENALI QUE SIN PERIODICIDAD DIARIAMENTE CONCEDE A LOS DESDICHADOS POLÍTICOS LOS PASAJES DE IDA Y VUELTA LA PATRIA.— Otros países de nuestra América, en situaciones similares han cumplido este deber; y, teniendo además en cuenta que la mayoría de nosotros fue privada de toda ayuda económica y obligada a echarnos encierlos para salvarnos de la muerte, es deplorable que nos se opongan tales medidas — creídas para resguardarnos a nosotros y hogares, sea en virtud de los preferencias — Ni por militares ofrecemos ni juzgamos que engañan a nadie el Sur del Continente Americano. — Compatriotas: Sr. Gen. Alfonso Patiño, Presidente; Com. Sec. Secretario Gen. gral.— Dr. Augusto Vaca Loor, Ministro de AA. y CG. C. F. de Juan Alcivar, Secretario de Fomento.— Jorge Bolívar Pizarro, Tomás Vásquez Alba, Eugenio de Jardón Alcivar, Alfredo Vega, Walter Andrade, Capitán Elías Barreiro, Leontinas Aravando González, Carlos de Janón Alcivar, José Joaquín Silva y Segura, Luis Maldonado Escrivá y C. L. Urte Ortiz Bermeo; EN. NTONIO CASTA; Pio Severo Villamil; EN BUENOS AIRES; J. M. Pérez Anrade y Radomir Koloff.

NOMINA:

En Santiago: Coronel Luis Llerena Alca y Llerena (5 pesos); Alc. Dr. París Díaz-Casas, Jorge Bolívar Pizarro, Tomás Vásquez Alba, Eugenio de J. Alcivar, Augusto Vera Vaca Loor, Walter Andrade, Alfredo Vega, Capitán Elías Barreiro, Leontinas Aravando González, Carlos de Janón Alcivar, José Joaquín Silva y Segura, Luis Maldonado Escrivá y C. L. Urte Ortiz Bermeo; EN. NTONIO CASTA; Pio Severo Villamil; EN BUENOS AIRES; J. M. Pérez Anrade y Radomir Koloff.

Para su lluvia Deno mas "Aida" tubos cilíndricos de vidrio, camisolas, gasificadores, agujas etc. etc. tiene el taller de F. A. Barragán

NINOS

Los bambinos consumen nuestro organismo. T madr. PARAXI TOLINA NEL. Dulce ygradable para los pastos que mueven la os. Por mayor y menor "Drogaria 18 de Octubre", tel. doctor N. E. LEDESMA.

DE SANTA ANA

Setiembre 6 de 1937

El encuentro de fútbol resultó el día de ayer en esta ciudad entre el cuadro de Ecuador Spor Club de Rocafuerte y una selección local, fué una demostración del exceso de entusiasmo que existe en nuestro pueblo por el deporte. Nuestro Equipo fué invadido por las 100 rentas claves jugadas, numeroso público de Rocafuerte y de otros lugares de la Provincia. No solo entre nosotros deseo tanto este encuentro que como se sabe más allá de ve se es llevado a cabo.

Dos años que el doctor Hugo Ernesto Heredia a nombre de nuestro equipo entregó un remillón de dores naturales al capitán del de Rocafuerte y el Presidente de este corregimiento la entrega con uno de flores artificiales hábilmente confabuladas, comenzó el juego. Imponiéndose el equipo visitante en el primer tiempo con 2 tantos contra 1 y en el segundo tiempo con tanto más, favoreciendo un empate, cuando el triunfo de Ecuador Spor Club por tres tantos a uno.

Los deportistas visitantes, después del juego, fueron especialmente recibidos por sus camaradas que en todo forma exteriorizaron su verdadera amistad no deseando momento alguno para agraviar la gentilidad que dice mucho de su amistad y comprensión hacia donde que dan la cara entre los pueblos que asisten a su feria cultural, razón que impulsan a su feria cultural.

En la montaña de El Tingo, localidad de Apacucho, una dotación de oleo al mundo del Asistente Juilo Rolón en turó a J. Alvaro Llave y Juve del Carmen Celino que andaban arriando por muchos delitos cometidos y que constituyeron una amenaza para los moradores de esas comunidades. El domingo de los nombrados corrieron con la comitiva que encabezó los famosos.

Iguinches y en Ometepe fue capturado el tunante del señor Comisario Melchior, que incluía la isla Emil. El Melchior Chonchi, autor de los heridas a Felipe Lastra en el Teatro La Soledad, el 24 de agosto pasado.

Ha sido una noche memorable en esta ciudad los comentarios que difundió María Tránsito en su edición del viernes 3 de este mes, respecto a la Revista Estimular que se edita en este diario bajo los auspicios de la Asociación JUJUS y correspondiente al número 6. Sus opiniones tan favorables los tuvieron que desmoralizar perdidamente estos quejan por el suelo al tomar el control de su crítica al asegurar que algunos de los trabajos allí publicados han sido obra de veras personas insustanciales y que son serios y falso la contraria, no serán en su totalidad de una critica con alguna de las que han sido víctimas de esas caricaturas.

JOSELILLO X.

AVISO

Se vende un solárium en la calle "Morales" de esta ciudad que mide diez y ocho metros de frente por veinte y cinco metros de fondo. Para precios y más pormenores enterese en esta ciudad con la suscripción.

Portoviejo, Julio 17 de 1937

ANGELA INES BALDA.

Información General

Ha aceptado

Se solicita un nombramiento

El señor Comisario Nacional del cantón Santa Ana don Ramón Alvarado ha solicitado por intermedio del señor Gobernador de la provincia el nombramiento de Secretario de su Despacho en favor del señor R. Atahualpa Anchundia B., competente oficialista y caballero versado en estas gestiones públicas.

Aclaramos

La noticia dada en nuestra edición de ayer sobre el nombramiento del señor José Sixto Robles para Subdirector de Asistencia Pública de esta Provincia, nos fue proporcionada en una carta de redacción por un distinguido amigo nuestro y prestigioso funcionario de la administración pública, quien nos merece en todo momento el mejor concepto de su serio deseo y bondad en sus procedimientos.

En Riochico

La Autoridad policial de ese lugar nos manifestaba la noche del jueves que existe en esa población la buena voluntad para sugar entusiasmo y energía y ver de formar una compañía que se encargue de sacar de fuz eléctrica a esa población sosteniendo desde luego con el apoyo del Consejo de este cantón.

Este procedimiento es laudable y merece que efectivamente se le apoye porque un pueblo que procura su propio bienestar con el esfuerzo de sus hijos es digno de apoyo y de muy merecidos aplausos.

Paqueteros

Con motivo de las fiestas que todos los años se festejan en diversas poblaciones de Maubel hemos sido informados que están llegando verdaderas bandadas de paqueteros y que en las últimas fiestas de Jipijapa han hecho algunos ataques a pesar de que la Policía cumplió de recoger a algunos de ellos y guardarlos en los reines, sin embargo no fue posible capturarlos a todos y siempre hubo sus empaquetados.

Como las fiestas de esta ciudad están más próximas será muy conveniente que se principie a ejercitar un severo control de entrada y salida de pasajeros sobre todo la entrada, pues es constante que estos maestros vienen siempre llevando lo costume de paquetes que ejercen pequeños negocios con los que propiamente son un pretexto para cometer sus fechorías.

Ojala las autoridades de Policía tomen cuantas medidas sean necesarias para sancionar a estos sujetos de tales malos procedimientos.

Juan Isaac Lovato V.

ABOGADO

ofrece sus servicios profesionales en Quito, calle Guayaquil No. 80, tel. fono 21-23.

LICITACION

De acuerdo con lo resuelto por el I. Concejo Cantonal en sesión de ayer convocada Licitaciones, por el tiempo de treinta días, para la provisión de un nuevo Equipo para la Fábrica Eléctrica de esta ciudad, de conformidad con las siguientes características:

1.—Un Motor Diesel, de compresor, de alto tiempo sencillo, para petróleo con sistema anticámara, de precios sencillos, lubricación automática y camisa intercambiable. Motor completo con todos sus accesorios. Ademáns un volante extraspasado para garantizar una marcha en paralelo con el grupo existente.

Capacidad 220 litros 240 caballos efectivos.

Velocidad máxima de 450 revoluciones por minuto y con consumo de combustible de no más de 170 gramos por caballo hora a 1000 revoluciones. Un generador de corriente alterna trifásico sencillo directamente al Motor arranca inmediatamente y con la caja fija corriendo directamente para un factor de potencia de 0.8 décimas.

300 l. 220 voltios.

60 ciclos.

2.—El Generador con aislamiento especial para los trópicos y con transformador excitador impulsado directamente al alternador con todos sus accesorios para su funcionamiento.

Una regulación de distribución con tablero de madera y con todos sus instrumentos incluyendo un variometro para cada grupo de equilibrado y una recta rupor automática en baño de aceite con el de conectador térmico con todas sus conexiones fijas de tablero.

3.—Los instrumentos y aparatos necesarios para la gabinete zafón a saber: un frecuencímetro doble, un voltímetro de sincronización amperímetro para las fases, un amperímetro para la linea saliente, un regulador de tensión automática con todos sus aparatos auxiliares.

Una instalación de sobre tensión para 6.000 voltios compuesta de tres pantallas unipolares para la protección de la Central y otra los efectos de sobre tensión.

4.—Los cables necesarios para las conexiones entre el generador y el tablero y entre el tablero y el transformador.

Un grupo eléctrico de bombas para la refrigeración del motor Diesel con su respectiva Caja de mandobras.

Si el sistema de lubricación es con bomba a presión y depósito de aceite en la base del motor debe venir con un equipo de bomba eléctrica para la refrigeración de aceite lubricante, completo con su caja de mandobras.

5.—Un transformador de corriente alterna trifásico en baño de aceite para la conexión intertemporal en la señal y para la misma capacidad del alternador indicado para nevera la caja de 380 voltios x 6000.

El transformador completo con sus accesorios, aceite y cajas de fusibles.

6.—Tres transformadores trifásicos en baño de aceite del mejor tipo para operación sobre postes o sea a la intemperie.

Capacidad: 55 K.V.A.

Ciclos 60.

Voltios 6.000—5% 1.380—220.

7.—Tres transformadores trifásicos en baño de aceite del mismo tipo y características de las tres anteriores pero de 22 K.V.A.

Los 6 transformadores anteriores se suministraran con sus ganchos y fusibles de alta y baja tensión.

6.000 metros de alambre de cobre de diez milímetros cuadrados de sección transversal y 160 viñetas para alta tensión con ganchos de hierro galvanizado y con tornillo para madera.

El grupo de bombas eléctricas refrigerante para el motor debe ser a base de agua sobre castillo o manivela de engranaje.

8.—Las propuestas deben firmarse separadamente estableciendo en paralelo con el señal en trabajo lo 100 KW. con 300 revoluciones por minuto, con el transformador indicado en el número 5 que impulsaría el motor de 100 KW. que es la capacidad del equipo en funcionamiento; y para un equipo de 100 KW. por si se propone.

9.—Se considera C.I.P. Manta blanca dere, dos consulares y de importación; y asegurado contra todo riesgo hasta Portoviejo.

Las propuestas deberán dirigirse sobre cerrado, sellado y lacrado al Secretario del Concejo y con la leyenda «Fábrica Eléctrica».—Más tarde se suministrarán en la misma Secretaría.

Portoviejo, 1 de Setiembre de 1937.

EL SECRETARIO MUNICIPAL,
C. M. Chávez C.

HOTEL LAFAYETTE

ofrece a Ud. un servicio esmerado.—Visítelo y se sentirá su cliente.—Dirección: Altos del Banco Hacienda, Oficinal, Ucrusal en Portoviejo.

Se adhirio el Gbno.

Quito, Set 10.de Villagómez
— El Gobierno del Ecuador se adhirio al Convenio Internaciona suscrito en Gi nebra para emprender em prender en una seria campa ña contra la falsificación de monedas.

No se resuelve

Gquit, Set. 10.-de Estrada-Hist. hoy dia nadia resuelve el Sr. Ministro de Educación Pú bli a sobre la renuncia del Sr. Dr. Andres Garcia, del cargo de Rector del Colegio de señori tas de esta ciudad, ni ha contes tado a los telegramas que le han hecho los padres de familia, & tumnado y profesorato.

Visita de estudiantes

Gquit, Set 10 = de Estrada- Mañana visitarán las tumbas indígenas descubiertas en la ha cienda "Zoraida" los alumnos & la sección superior del Cole gio Nacional "Vicente Rocafuer te" con el objeto de hacer estu dios antropologicos.

Dr. Ramón Sierra Alarcón

CIRUJANO-DENTISTA

Exodoncia moderna-Anestesia regional Electro osmosis. Rayos violeta-Trabajos de puentes y planchas de coralix, re sovin y más termoplasticos de moda Tratamiento dental preventivos en niños.

Gabinetes en Portoviejo y Santa Ana:
Lunes martes miércoles y jueves en Portoviejo;
Viernes sábado y domingo en Santa Ana.

GRAN BARATILLO EN EL ESTABLECIMIENTO COMERCIAL DE

HILARIO LIZANDRO CHUN

Si quiere usted vestir con elegancia y economizar dinero, visite este almacén, situado frente al parque de este ciudad. Allí encontrará usted telas de fantasía para satisfacer al gusto más refinado y exigente, a precios que no admiten com pleto. Variedad de artículos de lujo, propios para todas las circunstancias. Perfumes para tocador de gusto delicado.

Casimires Ingleses de superior calidad y a precios real mente ventajosos, viriles de color, fiamas florales y colores apre ciosos. Cañizo de último estilo y formas elegantes, gran sur tido de artículos de cristalería y joyas.

No olvide usted que en el ofrecio artículos garantizados por su calidad, con gran rebaja de precio.

Antes de realizar sus compras, visite usted este almacén y se convencerá de la verdad. Comprando aquí, económicamente, dñ. dñero y obtendrá un artículo garantizado por su calidad.

Portoviejo, Septiembre 8 de 1887.

Telégrafos del Ecuador

Nº 28.—Oficina de Portoviejo, setiembre 8 de 1887.
Sr. Director de LA PROVINCIA Ciudad.

De no tener ningún inconveniente, suplico a Ud. dar publicidad en el periódico Diario de su Dirección, la siguiente comunicación circular, que ha dirigido a las principales Autoridades Provinciales:

Nº 29.—Portoviejo, Sobre, 9 de 1887.—Permítome transcribirle el siguiente telegrama circular:—Do Guayaquil.—Septiembre 6 de 1887.—Jefes Provinciales les Telégrafos — Portoviejo — Circular N° 21.—Director General Telecomunicaciones, circular telegráphica Nº 75 hágase saber: Sobre, 8 de 1887.—Sr. Ministro Ramo oficio hoy diceno: «Para su conocimiento y tiene, y para que sirva dictar órdenes del caso oficinas su dependencia, transcribole siguiente nota N° 213 de 30 agosto último recibida del Sr. Ministro de Gobierno: «Como ha visto observándose corrupción de Autoridades y funcionarios dependientes este Ministerio hacen uso indecente de liezas telegráficas del Estado agradecere se sirva o denar a oficinas Ramo lo sospechadas telegráficas que no tengan carácter urgente, especialmente solicitudes pagos de efectos judiciales y exequias hechas de las querellas contra la Seguridad Nacional, policía y Gobernación.»—Con tal ocasión recordarése expresamente, Art. 25 Reglamento Ramo: «Los telegramas oficiales se lo hacen y las Autoridades están obligadas a enviar todo residuo de voz y firma para certificar y solo se hará uso del Telégrafo en casos extremamente oficiales y urgentes, contribuyendo así a la eficiencia del servicio telegráfico, que es la mayor de las veces ha sufrido retrasos por el exagerado abuso.»

Ajoy Hermanos y Compañía COMERCIANTES

Renovación constante de mercaderías de lujo y última novedad para toda clase de reuniones sociales. Perfumería de los mejores fabricantes parisenses. Sombreros de última moda, calzado de estilo correcto y muchas novedades propias para familias de vestir elegante.

Abarrotes y ferretería y especialidad en selecto y garantizado material eléctrico. Tenemos preferencia en esta rama de negocios para atender a nuestra distinguida clientela en útiles de electricidad.

Edificio propio, calle "Colón"— Portoviejo.

ordenado y cortar los continuos retrasos que por uso indecente del servicio telefónico.—Director General de Telecomunicaciones.—Sírvase aguantar recibo y llamar oportunamente oficinas de Provincia.—Inspectores.—Honor y Patria.—Samuel Fernández V., Jefe Provincial Telégrafo.

Confío que, con buenas intenciones de las autoridades, éstas impongan medidas para detener el uso del Telégrafo en tales momentos oficiales y urgentes, contribuyendo así a la eficiencia del servicio telegráfico, que es la mayor de las veces ha sufrido retrasos por el exagerado abuso.

Honor y Patria,
SAMUEL FERNÁNDEZ V.,
Jefe Provincial Telégrafo.

Se acepta una fianza

Quito Set. 10-de Villagómez.—La Contraloría del Estado aceptó la fianza por valor de 30 mil suces que ha presentado el Sr. Emilio Suárez para poder desempeñar el cargo de Gerente de Estancos en la Provincia de Manabí.

Las fotografías de Carril Pinçay

Gquit, Set 10.-de Estrada.—"El Uniuerso" publica las fotografías del cadáver de Jacinto Carril Pinçay, muerto en la jurisdicción de Pa lenque.

Militares italianos

Gquit, Set. 10= de Estrada.—Han llegado a este puerto procedentes de Italia los militares Gianetto Cappelli, Pietro Paternini, contratados por el Gobierno del Ecuador para la instrucción de sus oficiales.

Se comete un robo

Gquit, Set. 10. de Estrada.—El Consultorio del Sr. Dr. Leopoldo Izquierdo Pérez, ha sido visitado por los amigos de lo ajeno, en momentos que dicho caballero se encuentra ausente en Quito.

Siempre que usted ne cesite una lanzadera para cualquier máquina de coser o un repuesto para la misma, lo encontrará en el taller de F. A. Barragán en Portoviejo

Varias Noticias

Gquit, Set. 10.- de Estrada.—Se está inmuniizando a los pobadores de la vía férrea de Guayaquil a Quito contra la viruela.

En higienista americano Dr William Schreber ha venido a es la ciudad para hacer estudios de observación.

A los cuarto y medio de la tarde de ayer se rió en Elmeratardas procedente de Quito el avión Paparo Azul habiendo realizado el vuelo en cuarenta minutos.

Avanza se inaugura el ca

rrero de Daule a Salitre,